

Voluntariado Social

“El premio del Voluntario es que pasa a ser artista. El voluntario, no ha pintado un cuadro, no ha hecho una escultura, no ha inventado una música, no ha escrito un poema, pero, ha hecho una obra de arte con sus horas libres. Todavía hay milagros, milagros demostrables, que los hacen, los hacéis y los harán, los nuevos voluntarios”.

GLORIA FUERTES

ayúdale

a

**CONTIGO
ES MAS FACIL**

Delegación de Salud,
Bienestar Social
y 3.^a Edad.
Centro de Servicios Sociales
C/. Libertad, 6
28100 Alcobendas.
Tels. 623 92 17 / 29 / 00

